Un fonctionnaire de la santé impliqué dans l'affaire d'Iguala est démis de ses fonctions au Mexique



Mexico, 17 octobre (RHC-PL) Le secrétaire à la santé de l'État mexicain de Guerrero, Lázaro Mazón, a été démis de ses fonctions et mis en examen pour ses liens avec le maire d'Iguala, Jose Luis Abarca. Un rapport des autorités mexicaines révèle que c'est le maire qui a ordonné la répression du mouvement étudiant de l'École Normale d'Ayotzinapa, une répression qui a conduit à la disparition de 43 étudiants.

Le rapport souligne également que Jose Luis Abarca a été informé en permanence du déroulement des événements par le directeur de la Sécurité Publique Municipale.

Hier, des dizaines de professeurs de la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation de l'État de Guerrero ont occupé 6 mairies pour faire pression sur les autorités locales et réclamer que toute la lumière soit faite sur la disparition des 43 normaliens le 26 septembre dernier.

Des milliers d'étudiants et d'enseignants de l'Université de Mexico sont descendus dans les rues pour exprimer leur mécontentement face à la lenteur des recherches et à la négligence des autorités.

Des occupations de mairies et des blocages de routes sont également prévus.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36785-un-fonctionnaire-de-la-sante-impliquedans-laffaire-diguala-est-demis-de-ses-fonctions-au-mexique$



Radio Habana Cuba